



## Sr. Willie Arthur Aránguiz

0866

**Q**UE inmenso vacío nos deja don Willie a los que lo amamos en esta vida, vida que él tanto amó, que él tanto disfrutó, y de la que tanto sabía. Si la partida de hombres como él, no nos dejara ese vacío, este llanto, dolor y desconsuelo, el amor y la poesía no existirían.

Su caminar entre nosotros fue una permanente entrega de sabiduría de vida y de amor. Por medio del humor, la alegría y la transparencia de su alma, a todos nos cautivó.

No sólo su hermosa familia fue la privilegiada de conocer su excepcional forma de mirar al ser humano y al mundo, sino que también otros cientos, y quizás miles, de otros seres de distintas generaciones, condiciones y caracteres.

El conjunto de sus frases, gestos, anécdotas, actividades y afectos, su particular humor y sorprendente sencillez y sabiduría para enfocar desde los más importantes hasta los más simples y cotidianos hechos de su vida, conforman y constituyen un todo profundamente armónico.

Su vida, más que un conjunto de actitudes sobresalientes, por su extraordinaria carga de ingenio y generosidad, fue un fuerte mensaje de vida que nos llamaba a disfrutarla con más sentimientos, alegría y algo de poesía.

Don Willie parece que tenía la misión de despertarnos, de revitalizar nuestras potencialidades de humor, de imaginación, amistad y lealtad. En cierto modo él fue un "renacentista" del mundo moderno. Buscaba en el ser humano al amigo antes que nada.

Su tiempo lo dedicaba preferentemente al amor y a la amistad, jamás se sumó a la carrera de los honores y el éxito material. Si alguna vez lo tuvo, lo utilizó en su incesante campaña de entrega con humor, afecto y amistad.

Jamás dejó de subir a su "carreta imaginaria" a nuevos amigos, a los cuales como a todos, nos marcaba con el sello indeleble y fantástico de su singular y extraordinaria filosofía de la vida.

Su mensaje nos sorprendía a veces con la importancia del color azul, el brillo de los festivales, la trascendencia de la noche y el enigma de sus puertos que caían al mar.

Ese mensaje, expresado en sus palabras, en sus cartas y libros, en la transparencia y cordialidad de su forma de querernos, conforman una original y valiosa doctrina de la vida que ilumina y continuará guiándonos a los que tuvimos la fortuna de amarlo y entenderlo.

El dolor y el llanto que nos provoca su partida continuarán en nuestro corazón.

Estaremos siempre esperándolo con los brazos abiertos, pero con la ayuda de Dios y la fuerza de vida y alegría que don Willie nos trasmitió, el consuelo llegará.

El llanto y el dolor se transformarán en alegres y contagiosas risas y su memoria, en el más dulce de los recuerdos.

Jaime Villanueva Fernández

## Sr. Willie Arthur Aránguiz [artículo] Jaime Villanueva Fernández.

**AUTORÍA**

Villanueva Fernández, Jaime

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1989

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Sr. Willie Arthur Aránguiz [artículo] Jaime Villanueva Fernández.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)